



Juniors M19



La saison 2019-2020 a vu naître, pour la catégorie M19, concernant les années de naissance 2001, 2002 et 2003, le rassemblement RCAGR-BRC avec nos amis Beaucairois. Le groupe se compose de 25 Anglois et de 10 Beaucairois. Engagés en championnat de la ligue Occitanie, une des plus étendue et riche de France, nos joueurs ont, tout d'abord, dû faire connaissance et prendre en compte les deux lieux d'entraînements. Les entraîneurs **Alain Clément, Christophe Bella, Aboubakary Kone** en ont fait de même avec **Robert Léotard** du BRC. Cette période d'adaptation passée, l'équipe a pris de la consistance et les résultats se sont fait sentir, bien qu'en plusieurs occasions la réussite ne fut pas au rendez-vous.

Six victoires et six défaites plus loin, ces dernières agrémentées, la plupart du temps, de points de bonus défensifs, montrent que la mayonnaise a pris. **La vaillance de nos joueurs**, notamment contre les deux premiers de la poule que sont le Pic-Saint-Loup (célèbre école de rugby montpelliéraine ayant formé les internationaux Quedraogo et Trinh-Duc), et les deuxièmes, Marguerittes (renforcés par Nîmes), n'a pas été un vain mot, celle-ci les plaçant en **troisième position au classement** avant l'interruption du championnat.

Dans le cas d'une reprise de celui-ci (à souhaiter pour de multiples raisons, vous en conviendrez), une péréquation appliquée permettrait à **l'équipe de se qualifier pour les phases finales**. A signaler qu'une douzaine de joueurs du rassemblement sont sélectionnés et dirigés entre autres par Alain Clément, afin de représenter le Gard en championnat interdépartemental.

Nous rappellerons que notre soigneur, **Henri Hernandez**, de par sa gentillesse et sa compétence, contribue à la bonne ambiance, qui en compagnie de nos amis Beaucairois, Frédéric, Corinne, William, Stéphane, Monique et Richard, etc ; et aux parents dont Thierry et Frédéric sont les fers de lance, ne demande qu'à revivre avec ferveur.

Interview de Alain Clément

ENTRAÎNEUR M19

Question 1 : Quel est votre avis en tant qu'entraîneur sur l'équipe cette année ?

De bonnes voire très bonnes qualités techniques, la cohésion a été dure à mettre en place en début de saison, du fait de l'entente avec nos amis de Beaucaire mais surtout des études (lieu et horaires) de certains joueurs qui ont beaucoup de mal à se déplacer pour les entraînements.

La qualité de ce groupe, une fois "la mayonnaise prise", nous démontre qu'avec un peu plus de travail nous rivalisons sans complexe avec les meilleurs (4 points de bonus défensifs contre les 2 premiers de la poule. En ne perdant que de 2 ou 3 points).

Question 2 : Comment expliquez-vous leur troisième position au classement avant l'interruption du championnat ?

Cette troisième place est malheureusement significative de notre saison, nos prestations en dents de scie, notamment contre les plus faibles de la poule, ne nous permettent pas de prétendre à une meilleure place. Mais j'espère que pour les phases finales, si toutefois nous y parvenons, ce problème sera résolu. Nous mettrons tout en œuvre pour aller le plus loin possible.



ALAIN CLÉMENT

Question 3 : Si vous deviez passer un message à votre équipe, lequel serait-il ?

Concernant les joueurs, il faut qu'ils croient en leur qualité sans aucun doute, et surtout qu'ils se donnent les moyens de travailler, être présent plus régulièrement aux entraînements car les qualités techniques individuelles ne sont rien si l'on ne les met pas au service du collectif. Nous avons découvert un groupe très hétéroclite et qui avec le peu de travail fourni a réussi à être compétitif.

Question 4 : Pour vous, qu'apporte le monde du rugby aux jeunes générations ?

Le rugby comme tout le monde le sait apporte valeur, respect, humilité, amitié... Et apprend à soutenir, aider et prendre soin de l'autre. En ces durs moments, nous en avons tous besoin.

